

CITOYENNETÉ

Le 30e Conseil Municipal des Jeunes est nommé

LANDRETHUN-LES-ARDRES Ce lundi 11 octobre se déroulait l'élection du 30^e Conseil Municipal des Jeunes de la commune. Comme l'an passé, c'est la jeune Éléonore Pollet qui a remporté l'élection. Le planning de son année, ainsi que celui de son conseil, a été fixé.

Environ 50 élèves, du CE2 au CM2, étaient réunis sous la tutelle de deux enseignantes, Madame Jones et Madame Legrand. Cette année, un fait rare pour le signaler, trois listes étaient en concurrence. Chacun leur tour, les élèves durent aller voter comme les grands, c'est-à-dire en présentant une carte d'électeur, passer dans un isolement et se rendre au bureau de vote.

L'annonce des résultats a été faite sur le grand écran de la salle et, comme en 2020, la liste d'Éléonore Pollet a remporté cette élection du Conseil Municipal des Jeunes (CMJ). Elle (re)devient donc maire et a comme 1^{er} adjoint Joye Butor, 2^{ème} adjoint Chérie-Rose Decoufour, 3^{ème} adjoint Nathanaël Pollet, et comme conseillers : Pierre-Louis Leclercq, Noé Corbeau, Lisa Saint-Maxent et Ozhéo Haeuw.

Le maire Gabriel Berly, avant de remettre à la maire du CMJ et ses conseillers-adjoints leurs écharpes, a questionné Madame le Maire du CMJ sur son programme et il lui a signalé les similitudes entre les deux conseils municipaux. Il a expliqué



Après son élection, le nouveau conseil a, comme c'est de tradition, pris la pose.

qu'une fois élu, le Maire devient le Maire de toute l'école et pas seulement de son groupe. Il insista sur l'utilité d'écouter tout le monde et de gérer les dépenses en fonction des recettes dont pourra disposer le C.M.J. (vente de calendriers, subvention communale...)

Éléonore et son conseil ont prévu d'acheter des jeux pour la cour de récréation et de nombreuses activités sont programmées pour l'année 2021 /2022 : goûter d'Halloween, concours de la plus belle citrouille (novembre), Boum des enfants, opération « Une boîte à chaussures pour Noël » pour aider les plus démunis et goûter de Noël (décembre), concours du plus beau sapin (janvier), du plus beau masque (février), de la plus belle photo de printemps (mars), du plus beau poisson d'avril (grands) et du plus bel œuf (petits), collecte pour la S.P.A. (juin) et, en juillet, le loto des enfants.

Le C.M.J. aura enfin une participation active aux cérémonies du 11 novembre et du 8 mai, et la parole leur est également donnée lors des vœux de la municipalité en janvier. ■